
„Ambassador of Love“ – Jennifer Rom

Madame Nil  und ihr  Häschen sind  traurig  und erschüttert  von den negativen Schlagzeilen  der
Zeitung. Die Welt schein in Schmerz und Chaos zu versinken und es scheint keine Hoffnung mehr
zu geben. Doch gerade, als alles hoffnungslos erscheint, fällt das „Buch der Liebe“ vom Himmel
und in ihre Hände. Dieses magische Buch enthält eine praktische Anleitung, wie man mehr Liebe in
die Welt einladen kann. 
Wird es Madame Nil gelingen, die Hoffnung zurückzubringen und die Herzen der Menschen zu
öffnen? Zum Glück ist sie nicht allein... 
Ein interaktives Spektakel, das Lachen und Nachdenken verbindet - Für Menschen jeden Alters,
Geschlechts und Hintergrunds.

Eine work-in-progress show.

Keine englischen Sprachkenntnisse erforderlich.

"Ambassador of Love" - Jennifer Rom  

Madame Nil and her bunny are saddened and shaken by the negative headlines in the newspaper.
She feels that the world is falling into pain and chaos, and it seems there is no hope left.  Just when
everything seems hopeless, the "Book of Love" falls from the sky and into her hands. This magical
book contains a guide on how to invite more love into the world. 
Will Madame Nil succeed in bringing hope back and opening people's hearts? Luckily, she's not
alone... 
An interactive spectacle that combines laughter and reflection - For people of all ages, genders, and
backgrounds.
A work-in-progress show.

Links:
https://jenniferrom.wordpress.com/
https://www.instagram.com/jennife.rom/

https://www.instagram.com/jennife.rom/
https://jenniferrom.wordpress.com/

